

El último viaje

El viernes pudo ser un día como cualquier otro, sin embargo a las 22.45 horas el tren cruzó por última vez el Puente Ferroviario del Biobío. Tras 135 años se fue cargado de historia. Más que cerrar una etapa de infraestructura local, se despide un ícono regional. Un puente que, pese al paso del tiempo, los terremotos y el crecimiento urbano, nunca dejó de cumplir su rol. Hoy se convierte en una postal del pasado que abre paso a un futuro prometedor con la llegada de la nueva línea férrea, cuyo estreno se espera para octubre. Esta modernización, sumada a la llegada de nuevos trenes marca una nueva etapa para la movilidad del Gran Concepción. El viejo puente sobre el río Bío Bío quedará en la historia como símbolo de conexión y vida cotidiana. Que este salto al futuro no borre el valor de lo que se va. Que el progreso no implique olvido, sino memoria activa. Que lo nuevo se construya con la misma vocación pública, social y humana que caracterizó al Puente Ferroviario durante todos estos años.

ANTONELLA FUENTEALBA